鴨島小学校保護者の皆様

鴨島小学校長 阿部 敏和

「令和6年度 学校評価」について

保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。日頃は、本校教育推進のために、ご理解、ご協力を賜り、感謝申しあげます。 さて、標題の件につきまして回答をお願いしましたところ、ご協力いただきありがとうございました。その集計結果(別紙①②に掲載)がまとまりましたので、お知らせいたします。皆様からのご意見を参考にさせていただき、次年度の学校運営に生かしてまいります。今後とも、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

(本年度は、Web上での電子媒体のアンケートと紙媒体のアンケートを併用いたしま した。【回答率:約75%】)

【児童・保護者アンケートからの考察並びに対応】

- 「子供は楽しく学校生活を送っている」(保護者)は、肯定的な意見が、93.7 %,「楽しく登校ができている」(児童)は、91.5%でした。100%を目指し、 次年度においても、学年に応じた人権教育や道徳教育の実践、特別支援教育の推進 に努めます。また、児童に自信や達成感が生まれるような取組を学校全体で進めま
- 引き続き、児童アンケートなどを、定期的(各学期1回以上)に実施し、 心や身体の悩みを気軽に相談できる雰囲気づくりとサポート体制づくりを推進します。また、学年の発達段階に応じた人権教育や道徳教育の実践、特別支援教育につ いての理解を深め、学校全体として自分も周りの仲間も大切にできる児童の育成を 目指していきます。
- お話の会や図書委員会による本の紹介,「家庭読書の日」を定期的に設けるなど, 読書時間の確保や読書意欲の向上のための取組の充実を図ります。また、鴨島図書 館との連携による取組を増やすことで、読書活動や本が好きになる児童の育成を目 指していきます。
- 「あいさつができている」(児童・保護者)という項目は、高い評価をいただいております。昨年度から学校全体として取り組んできた、「あいさつ運動」の成果を大 切に、今後も自分から進んであいさつできる児童がさらに増えるように取り組みま す。
- 「学校は情報・様子を知らせている」(保護者)の項目は、昨年度と比較して肯定的な意見が減少しています。また、ホームページで学校の様子を積極的に発信してほしいとのご意見もありました。今後も学校ホームページ等を活用して、児童や保護者、地域に分かりやすい情報を発信してまいります。
- 進んで発表ができる学習活動や、自分の考えや意見を書いたり話したりする機会を増やすようにすることで、思考力や表現力、学習意欲の向上に取り組みます。また、ICT機器の活用を積極的に推進し、情報活用能力の育成を図るとともに、ICT機器等(家庭でのスマホやゲーム等も含む)の使用についてのルール作りや情報により、 報セキュリティ・情報モラル教育の充実に努めます。

今後も、それぞれの項目に関して「そう思う」と実感できる児童・保護者の皆様の割

合を高めていけるような取組を行ってまいります。 行事予定の早期伝達,通学路の安全確認,トイレ掃除の手袋使用など,保護者の皆様 にいただきましたご意見につきましては、学校で検討の上、できることから改善してま いりたいと考えております。

貴重なご意見,誠にありがとうございました。他にも課題はありますが,次年度も安 心・安全な学校運営に努めてまいります。保護者の皆様・地域の皆様、ご理解、ご協力 のほどよろしくお願いいたします。